



Morena buscará comparecencia del titular de la Cofepris por alerta “injustificada” contra universidades

CIUDAD DE MÉXICO (ANTONIO LÓPEZ).- Alejandro Carbajal Hidalgo, diputado federal de Morena, interpuso un Punto de Acuerdo para exigir a la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), documentar el aviso de riesgo emitido el pasado 21 de junio de 2023, a través del cual advirtió que el personal médico egresado del Instituto de Estudios Superiores en Medicina y la Universidad del Conde no está facultado para realizar procedimientos de cirugía plástica, estética y reconstructiva.



En entrevista con medios de comunicación, el legislador denunció que ha recibido decenas de quejas por parte de estudiantes y egresados de dichas instituciones educativas, quienes, derivado de dicho aviso, se están quedando sin empleo o temen no ser contratados.